

**NEWS**

---

**Hochschule Aalen ehrt Berndt-Ulrich Scholz**

Verdienstmedaille zum 80. Geburtstag

**18.10.2019** | Zum 80. Geburtstag hatte der Rektor der Hochschule Aalen, Prof. Dr. Gerhard Schneider, ein ganz besonderes Geschenk für Berndt-Ulrich Scholz: Mit einer Verdienstmedaille würdigte er das Engagement des Aalener Unternehmers. Scholz trug in den vergangenen Jahrzehnten maßgeblich zur positiven Entwicklung der Hochschule bei.

Ehrensenator und Honorarprofessor der Hochschule Aalen ist Scholz schon lange. Für seine besonderen Verdienste erhielt er nun auch die Verdienstmedaille. Scholz stiftete unter anderem den Berndt-Ulrich-Scholz-Lernraum in der Bibliothek, der der mit Abstand schönste Lernraum an der Hochschule sei, so Schneider. Auch die Stele des Künstlers Alfred Bast auf dem Campus der Hochschule ist ein Geschenk von Scholz. Er gründete außerdem 2006 die Berndt-Ulrich-Scholz-Stiftung, die die wissenschaftliche Bibliothek am Burren fördert und in ihrer Weiterentwicklung unterstützt. In Anwesenheit von seinem Sohn Oliver Scholz sowie dem ehemaligen Hochschulrektor Prof. Dr. Ekbert Hering überreichte Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider die Auszeichnung an Berndt-Ulrich Scholz. „Wir wollen damit Ihre Unterstützung für die Hochschule wertschätzen“, so Schneider. Auch Hering betonte, wie bereichernd die Maßnahmen an der Hochschule durch die Stiftung von Berndt-Ulrich Scholz seien. Scholz nahm die Medaille dankend entgegen: „Zur Hochschule bestand schon immer ein guter Kontakt, der mir sehr am Herzen liegt“, sagte er.

**Bildnachweis:** © Hochschule Aalen / Jana Ling